

# Georgiana tenía 132 años

## Se fue la abuelita del planeta

◆ **EFE**  
Tiflis

**La persona** más anciana de Georgia, Antisa Jvichava, falleció

ayer a la edad de 132 años en la localidad de Tsalendzhij, a unos 360 kilómetros al oeste de la capital, Tiflis, donde vivía con su hijo, sus nietos y bisnietos.

Las autoridades georgianas aseguraron a los medios de prensa locales que se trataba de la persona más anciana del mundo y se dirigieron a los editores del Libro de los Récord Guinness para que certifiquen este hecho.

Tiflis cuenta con los documentos que demuestran que la anciana había nacido el 8 de julio de 1880.

El vicegobernador de la región de Samegrelo, Vajtang Tsjadaya, dijo que en Georgia siempre ha habido una gran cantidad de personas que viven muchísimos años y agregó que el hecho de que allí estuviera la persona más anciana del mundo confirma la peculiaridad del "gen georgiano".



Cuando llegó a los 130 le llevaron un quecote. EFE